

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小 Ver.2.0

第23号 令和7年3月5日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 171  
PTA数 126

## 授業参観ありがとうございました！



■2月28日（金）の授業参観、学級懇談会では、大変お世話になりました。

それぞれの学級で、発表や話し合いなど、子供たちの頑張っている姿、成長した姿を見ることができたと思います。

1年生は、「できるようになったよ発表会」でした。けんばんハーモニカや、ひらがな、言葉遊び、英語、計算、なわとびなど、できるようになったことを発表していました。クイズ形式もあり、発表を楽しくする工夫がしてありました。

2年生は、「楽しかったよ2年生 思い出発表会」でした。二つのグループに分かれて、全員が発表していました。一年間の生活の中で、頑張ったことや嬉しかったことなどを文章に書き、一人一人が堂々と発表できていました。発表後には質問も出ていました。



■3年生は、「相良村の自慢を伝えよう」で、お茶について調べ、まとめたことを発表していました。「お茶のおいしい入れ方」や「お茶クイズ」など、グループで内容を工夫していました。お茶が体にいいことなども発表しており、お茶のよさが伝わりました。

4年生は、「自分の夢や成長を発表しよう」でした。自分のなりたい職業などを調べ、そのためにどんなことをしていかなければいけないかなど必要なことを発表していました。一人一人が自分のこととして調べ、考えたことが上手に発表できていました。



■ 5年生は、「水俣病について発表しよう」でした。水俣病のことや様々な問題への取組などを調べたことをパワーポイントでまとめ、発表していました。水俣に学ぶ肥後っ子教室に行ってみての感想などもしっかり発表できていました。

6年生は、道徳「手品師」の学習でした。手品師が、自分の夢を叶えるか、男の子との約束を守るかで迷う内容です。子供たちは、「有名になるチャンスだ」「生活になるチャンスだ」「先に約束した」「男の子が喜ぶ」など、様々な意見を出し合っていました。

各学級で多数の参加があり、大変嬉しく思いました。ありがとうございました。



## 新人児体験入学 入学が楽しみです！

■ 2月21日（金）の新入児体験入学で、5年生と1年生が頑張りました。

最初の時間は、5年生です。名前を確認し、ペアを組みます。学校探検では、教室や図書室、保健室など、学校のあちこちに連れていきました。最後は、1年生教室で自分の場所に座らせて終了です。笑顔で接する子供たちでした。

次の時間は、1年生の出番です。グループ毎に学校の様子を発表していきます。授業や日常活動、行事などについてしっかりと発表していました。その後、体験授業では、隣に座って、やり方などのサポートをしていました。優しくサポートする子供たちでした。



## ◆D×-NEX-T夢コンテスト表彰式◆

くまもとICTコンテストの一つで、「こうすれば世の中が便利になる、みんなが幸せになる」というアイデア作品募集に応募していました。南小から3人が入選、2人が奨励賞という素晴らしい結果でした。村教育委員会から中村教育長に表彰をしていただきました。

